

7&8/2



DER ÖSTERREICHISCHE

Friseur

Eröffnung des neuen Flagshipsalons "Schulterlang"

Die Eröffnung des neuen Flagshipsalons "Schulterlang" von Sascha Jedermann und Erik Petraschek in Mödling war ein voller Erfolg und zog zahlreiche Besucher und prominente Gäste an. Die beiden haben mit ihrem innovativen Salonkonzept die Haarmode in der Region auf ein neues Niveau gehoben.

Der Salon "Schulterlang" setzt neue Maßstäbe in Sachen Design und Service. Das Interieur besticht durch eine moderne, minimalistische Ästhetik, die eine entspannte und einladende Atmosphäre schafft. Hochwertige Materialien und ein durchdachtes Lichtkonzept tragen dazu bei, dass sich die Kunden rundum wohlfühlen.



